
 

第１回草加市男女共同参画審議会会議録 

   （概要版） 

 

１ 開催日時 

  令和３年６月２８日（月）午後２時１５分から午前３時４０分まで 

 

２ 開催場所 

  草加市役所本庁舎西棟５階 第１、第２会議室 

 

３ 出席者の氏名 

 ⑴ 委 員 加藤 由美子委員、清水 光子委員、長谷川 清治委員、 

       榎本 美智子委員、星島 由香委員、岡本 喜久子委員、 

       坂本 百合子委員、安原 陽平委員、善生 まり子委員、 

       堀 美紀子委員、大場 秀樹委員 

 ⑵ 事務局 多田総合政策部長、冨岡総合政策部副部長、板橋人権共生課長、 

       阿部人権共生課課長補佐、井田人権共生課主査、 

       岡村人権共生課主事 

 

４ 会議の次第 

 ⑴ 開 会 

 ⑵ 委員自己紹介 

 ⑶ 職員紹介 

 ⑷ 会長及び副会長選任 

 ⑸ 審 議 

   ① 令和３年度草加市男女共同参画審議会スケジュール（案）について

   ② 令和２年度男女共同参画年次報告書の作成について 

   ③ 草加市男女共同参画プラン２０２１に係る年次報告書及び達成状況 

     の評価様式について 

 ⑹ 閉 会 

 

５ 公開・非公開の別 

  公開 

 



 

６ 傍聴者数 

  なし 

 

７ 審議の結果 

 ⑴ 会長及び副会長選任については、草加市くらしを支えあう男女共同参画社 

  会づくり条例第３３条第２項の規定に基づく、委員の互選により、会長に加 

  藤 由美子委員、副会長に清水 秀逸委員が就任した。 

 ⑵ 令和３年度草加市男女共同参画審議会については、事前送付資料３「令和 

  ３年度草加市男女共同参画審議会スケジュール（案）」のとおり、開催する 

  ことに決定した。 

 ⑶ 令和２年度男女共同参画年次報告書の作成については、男女共同参画審議 

  会委員のご意見も反映できるよう、昨年度までとは異なり、公表前の事前送 

  付資料４「令和２年度男女共同参画年次報告書（案）」を用いて審議を行う 

  こととした。 

   併せて、新型コロナウイルス感染症拡大防止等により、やむを得ず未実施 

  となった事業の課題評価の付け方について、次回審議会までに、事務局が再 

  検討を行うことになった。 

 ⑷ 草加市男女共同参画プラン２０２１に係る年次報告書及び達成状況の評 

  価様式については、事前送付資料５「草加市男女共同参画プラン２０２１ 

  年次報告書及び達成状況の評価（様式案）」を基に、今後４回に分けて、 

  審議を進めることになった。（今回は、第１部「年次報告書」内、第１章 

  「男女共同参画社会づくりの状況」について、審議を行った。） 

   第１部「年次報告書」内、第１章「男女共同参画社会づくりの状況」内 

  に、１として、「男女共同参画プラン２０２１の体系図」を、２として、 

  「成果指標一覧」を掲載することが決まった。また、３「基本目標の達成 

  状況」については、「【成果指標の状況】」欄ついて、より分かりやすく、 

  経年変化が追える表に改善を図ることになった。 

 

８ 主な意見 

 ⑴ 令和２年度男女共同参画年次報告書の作成について 

  ・ 昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、事業ができなかった 

   ものがあると思うが、それにｃ評価がついているのは、どのような理由 

   なのか。ｃ評価は、「課題を意識して事業を実施し、例年通りの成果」 



 

   となっている。実施できていないので、例年通りかどうかは分からない 

   のではないか。 

  ・ ｃ評価で集計をしたら、５ページのように良い点数が出てきてよかっ 

   たのだが、新型コロナウイルス感染症が男女共同参画に及ぼした記録が 

   残っていないと思う。 

  ・ 市民はこれを見た時に、中止なのになぜｃ評価なのかと思ってしまう。 

   ｃ評価とするなら、書き方を工夫した方がよいし、そうでなければ、ｆ 

   評価なのだろうと思う。 

 

 ⑵ 草加市男女共同参画プラン２０２１に係る年次報告書及び達成状況の評 

  価様式について 

  ・ 「成果指標一覧」内の成果指標について、実績値よりも目標値が下が 

   っているものがある。見た時に、なぜ下がっているのかという疑問が出 

   てくるのではないか。 

  ・ 「成果指標一覧」の中で、ＤＶ被害を受けたことがある人のうち、ど 

   こにも相談していない人のパーセンテージが高い。自分が被害者である 

   ことの自覚がない人も多いが、どのような啓発活動を行っていくのか。 

  ・ ３「基本目標の達成状況」内、「【成果指標の状況】」欄の表に、「実 

   績値」「現状値」の記載があるが、「現状値」が取れない年は、どのよ 

   うな表示になるのか。また、経年変化を追う手立てがないのかを伺いた 

   い。 

 

 ⑶ その他 

  ・ 男女共同参画プランの認知度が低いが、男女共同参画の情報誌があれ 

   ば、市民への啓発や推進に大きな力や成果が出るのではないかと思う。 

   以前は、広報そうかの折り込みで、年２回位発行していたが、今後も情 

   報誌を作っていただきたいと感じている。 

 

９ 審議の概要 

  詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 


